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АННОТАЦИЯ 

1. Структура и объем дипломной работы 

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, 

перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трёх 

глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы 

составляет 58 страниц. Работа включает 51 источник. 

2. Ключевые слова 

ПРАВО, ТАМОЖНЯ, ТАМОЖЕННОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, ПРАВО, 

ТАМОЖНЯ, ТАМОЖЕННЫЕ ОРГАНЫ, ТАМОЖЕННЫЙ КОНТРОЛЬ, 

ТАМОЖЕННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ФОРМЫ ТАМОЖЕННОГО КОНТРОЛЯ  

3. Текст реферата 

Объект исследования – система таможенного контроля. 

Предмет исследования – методы и процедуры таможенного контроля. 

Цель работы: разработке направлений совершенствования системы 

таможенного контроля. 

Методы исследования: обобщение, анализ, синтез, сравнение. 

Полученные результаты и их новизна: рассмотрены современные 

тенденции развития таможенного контроля. 

Область возможного практического применения: итоги, полученные в 

результате написания дипломной работы, могут быть использованы для 

совершенствования проведения таможенного контроля. 

Область возможного практического применения: итоги, полученные в 

результате написания дипломной работы, могут быть использованы для 

совершенствования проведения таможенного контроля. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ANNOTATION 

1. Structure and scope of the thesis 

The thesis consists of a thesis assignment, a table of contents, a list of symbols, 

an abstract of the thesis, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of 

references. The total scope of the work is 58 pages. The list of references includes 

51 sources.  

2. Keywords:  

LAW, CUSTOMS, CUSTOMS COOPERATION, LAW, CUSTOMS, 

CUSTOMS AUTHORITIES, CUSTOMS CONTROL, CUSTOMS ACTIVITIES, 

FORMS OF CUSTOMS CONTROL 

3. The content of the work 

Object of the research is customs control system. 

The subject of the research is customs control methods and procedures. 

The purpose of the work: to develop directions for improving the customs 

control system. 

Research methods: generalization, analysis, synthesis, comparison. 

The results obtained and their novelty: modern trends in the development of 

customs control are considered. 

Area of possible practical application: the results obtained as a result of 

writing the thesis can be used to improve the implementation of customs control. 

Area of possible practical application: the results obtained as a result of 

writing the thesis can be used to improve the implementation of customs control. 


